

CAMINO LEBANIEGO: RECUPERAMOS PAISAJE Y ADECUAMOS CAMINOS

IMAGEN 1



IMAGEN 2



Continuamos avanzando en nuestro particular Camino Lebaniego. La pasada semana –*imagen 1*- talamos unos eucaliptos (especie alóctona) cerca de Serdio en Val de San Vicente y los sustituimos por especies autóctonas, dentro del objetivo de la mejora de hábitats lineales para optimizar la función del Camino como conector ecológico e infraestructura verde.

También, muy cerca de Camijanes en Herrerías, hemos arreglado –*imagen 2*- diferentes zonas del camino para favorecer la accesibilidad de los peregrinos.

Este proyecto del “Camino Lebaniego: Itinerario ecocultural de la Montaña”, es un proyecto de Integración y Conservación de los Caminos de Peregrinación impulsado por la Fundación Biodiversidad, Obra Social La Caixa y la Sociedad del Año Jubilar, de acuerdo con nuestra entidad.

Tiene una duración de 7 meses (hasta el 30 de septiembre), tiene como objetivo promover diferentes actuaciones para transformar el Camino Lebaniego, vía histórica de peregrinación en Cantabria, en una infraestructura verde, convirtiéndola en un camino multifuncional, con usos compatibles con la peregrinación en un entorno ecosistémico sano y diverso, dotado de mejores servicios, belleza paisajística y accesibilidad, a peregrinos y a poblaciones locales.



MINISTERIO DE AGRICULTURA Y PESCA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE



20 AÑOS



Obra Social Fundación 'la Caixa'



Estamos desarrollando un proyecto de empleo verde en el Camino Lebaniego. Trabajamos para cuidar y mejorar el ecosistema de esta zona de Cantabria y hacerlo más accesible. Por ejemplo, hemos arreglado caminos y eliminado plantas invasoras en Serdio y Camijanes. Es un proyecto de AMPROS en colaboración con la Fundación Biodiversidad, Obra Social La Caixa y la Sociedad del Año Jubilar.